

Museum mal ganz anders

Der Wanderverein ließ sich für 2 Klassen unserer Schule einen Museumsbesuch der besonderen Art einfallen.

Am 12.11.2015 setzten sich 40 Kinder der Klassen 1a und 1b zusammen mit ihren Lehrern und einigen Frauen des Vereins in den eigens für diesen Tag gemieteten Reisebus.

Es ging nach Wernitzgrün. Von hier aus wanderten wir nach Eubabrunn.

Dort erwarteten uns schon einige Mitglieder des Museums und überraschten die Kinder. 3 Gruppen wurden gebildet und an verschiedenen Stationen bekamen die Kinder das Landleben von früher erklärt. Es wurde in der alten Scheune ein Nikolausstiefel gebastelt, im alt erwürdigen Bauernhaus Plätzchen, in einem Holzgefeuerten Ofen, gebacken und jede Menge einheimische Haustiere angeschaut und bestaunt, wie diese auf dem Bauernhof leben.

Alles war gut vorbereitet und die Zeit verging wie im Flug, sodass das Mittagessen vorzüglich schmeckte.

Der Wanderverein spendierte diese Aktionen für alle Kinder sehr großzügig, deshalb ein großes Dankeschön für Alles. Es war ein wunderschönes Erlebnis für alle.

Die Kinder der Klassen 1a und 1b der Grundschule Sigmund Jähn